

RENO Schuhtrends Sommer 2017 Detailreich, sportiv und feminin für starke Auftritte

Casual Style ist auch im Sommer 2017 DER Trend.

Sneakers & Co. bleiben auf der Überholspur. Newcomer mit Potenzial sind Pantoletten und Zehentrenner. Ethno-Themen und farbenfrohe Hippie Styles, die uns auch im Sommer 2017 wieder begleiten werden, setzen fröhliche Akzente. Ein weiteres Mode-Thema ist "Gardening". Blütenprints, Blütenapplikationen und prachtvolle Farben für das besondere Etwas.

Neutrale Farben spielen eine Hauptrolle. Der große Trend zu Natürlichkeit. Die vielen Silber-/Grau- und Gold/Beigenuancen, erzeugen einen sehr wertvollen Look. Dem gegenüber stehen kräftige Colorits und fantasievolle Drucke und beleben das Bild.

Helle Pastellfarben bleiben ein Dauerthema und stehen im Einklang mit Metallic und Glitzer. Rosé Metallic zum Beispiel wirkt romantisch und feminin. Ein weiteres großes Farbthema ist Denim. Sonnenverbleichte Denim Töne, Pailletten und Glitzersteinchen wirken frisch und verbreiten Summer Feeling.

Pastell trifft auf Metallic, Denim trifft auf Ethno. Die neuen RENO Schuhtrends machen Lust auf den Sommer!



Naturtöne wie Taupe, Haselnussbraun oder Beige sind besonders gefragt. Sie sind vielseitig kombinierbar und daher echte Allrounder.

"Pale Dogwood", ein leichtes Rosa ist ein wichtiger Impulsgeber im Frühjahr und Sommer 2017. Metallic, Glitzer und Pastelltöne bleiben uns erhalten. Denn davon bekommen wir einfach nicht genug.

Neben floralen Prints dominiert der von uns so geliebte **Hippie- und Ethno- Trend**.

Sandalen - Sommer an den Füßen

Espadrilles, flache Sandalen, Plateau oder Keil Sandaletten lieben den Sommer. Leinen, exotisch bedruckt, mit Steinchen oder Pailletten und Perlen besetzt, ist trendy. Diese Schuhlieblinge zeigen sich im Sommer entsprechend vielseitig.



Denim is back! Und besticht durch seine lässige Optik. Es gilt den robusten Baumwollstoff zu kombinieren. Was einst als Mode-Fauxpas galt, ist 2017 Trend.

Mules als neues Must

Mules gehören zu den Aufsteigern in der diesjährigen Schuhmode. Pantoletten bleiben und sind das Must-Have für warme Sommertage. Die leichten Schuhe zum Reinschlüpfen wirken sowohl lässig als auch feminin.



Es geht Hochhinaus - Plateauschuhe sind zurück!

Schnürer oder Sandalen mit der durchgehend gleichhohen Sohle heben jede Trägerin in den Himmel und verlängern zudem optisch das Bein.

Es wird feminin.

Kittenheels sind Pumps, Sling-Pumps oder Sandaletten, die nicht höher als fünf und nicht niedriger als drei Zentimeter sind. Die ladyliken Schuhe waren schon in den Fünfzigern das It-Piece von Ikonen wie Audrey Hepburn und setzen sich auch 2017 durch.

Sneakers: beguem sportlich und modern zugleich.

Sneakers sind nicht aus unserer Garderobe wegzudenken. Praktisch, bequem und absolut gesellschaftsfähig. Mal klassisch mit hellen Farbnuancen im Running-Look oder mit dekorativen Elementen wie Leder-Quasten, Patches, Glitzersteinchen oder Perlen.

Neben den aktuellen Trends darf aber auch der Service- und Nachhaltigkeitsgedanke nicht außer Acht gelassen werden. RENO legt großen Wert auf gesunde Aspekte, so werden z.B. alle Schuhe im hauseigenen Qualitäts-Labor auf gesundheitliche Unbedenklichkeit geprüft.

Rückfragehinweis:

Nina Gussger Marketing Österreich HR Group GesmbH mobil +43 (0) 664 / 88 19 99 79 mail: nina.gussger@hr-group.de www.reno.at